

NEOPRENE

THERMO-SKIN WADERS

HIGH QUALITY

FOR FRESH AND SALTWATER

Lieber Kunde,

vielen Dank für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen und den Kauf Ihrer neuen Neopren-Wathose. Unsere Wathosen sind dafür gemacht, die schroffsten Einsatzorte unserer Gewässer zu befischen. Dies stellt für sie kein Problem dar, jedoch bedarf es, wie bei jedem Kleidungsstück, auch bei dieser Hose einer individuellen Pflege. Bitte beachten Sie, dass wir keine Reklamationen von Hosen annehmen können, welche objektiv nicht ausreichend gepflegt wurden.

Aus diesem Grund bitten wir Sie folgende Pflegehinweise zu beachten.

- Vor jedem Gebrauch sollten Sie beim Einstieg der Hose darauf achten, dass das Neopren nicht mit scharfen oder spitzen Gegenständen in Berührung kommt. Achten Sie insbesondere darauf, nicht direkt auf das Neopren zu stehen, da es hierbei zu Schäden an der Außenhaut kommen kann. Versuchen Sie beim An- und Ausziehen nicht an Nahtstellen zu reißen, da diese dadurch beschädigt werden könnten.
- Achten Sie bitte bei der Benutzung auf Ihre Umgebung. Lehnen Sie sich nicht an scharfe Steine oder knien Sie auf Untergrund, welcher Ihre Hose beschädigen könnte.
- Bei der von Ihnen erworbenen Wathose handelt es sich um ein aus Neopren gefertigtes Produkt. Neopren ist durch seine Beschaffenheit stark isolierend, hält Sie also warm, ist jedoch leider nicht atmungsaktiv. Sie werden bemerken, dass Ihre Kleidung nach der Benutzung der Hose feucht ist. Hierbei handelt es sich nicht um eindringendes Wasser, sondern um Feuchtigkeit, welche durch den Temperaturunterschied kondensiert und um Schweiß. Genau dieser Feuchtigkeit sollte nach dem Gebrauch der Wathose gründlich gegengewirkt werden. Hierzu hängen Sie diese, im besten Fall an den Schuhen, an einem trockenen Ort so auf, dass die obere Öffnung so weit geöffnet ist, dass eine gute Zirkulation stattfinden kann. Hierfür finden Sie im Fachhandel spezielle Stiefelaufhänger (8814004).
- Achten Sie beim Tragen der Wathose auf Fremdkörper im Stiefel. Entfernen Sie diese schnellstmöglich aus dem Stiefel, um Schäden zu vermeiden.
- Wenn Sie Ihre Hose im Salzwasser verwenden, spülen Sie die Hose nach dem Gebrauch mit klarem Wasser ab, um das Material vom Salz zu reinigen. Leider ist Salzwasser sehr aggressiv und kann auf Dauer dem Neopren schaden und die Dichtigkeit der Wathose beeinflussen.

Wir sind davon überzeugt, dass Sie mit der richtigen Pflege sehr lange Freude an Ihrer Wathose haben werden.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und Petri Heil.

Ihr JENZI Team

Sicherheits-& Warnhinweise

1. Sicherheit im Wasser: Neopren-Wathosen bieten zwar Isolation und Schutz, jedoch ist es wichtig, immer eine Schwimmweste zu tragen, insbesondere für Kinder und Menschen mit Beeinträchtigungen. Diese können im Wasser schneller in Schwierigkeiten geraten. Lasse Kinder und Menschen mit Beeinträchtigung niemals allein ohne Aufsicht eine Wathose verwenden.
2. Rutschgefahr: Achte darauf, dass der Untergrund, auf dem du stehst, stabil ist. Neopren kann rutschig sein, besonders auf nassen Steinen oder im Schlamm. Kinder sollten immer beaufsichtigt werden, um Stürze zu vermeiden.
3. Temperaturkontrolle: Neopren hält warm, aber es ist wichtig, auf die Wassertemperatur zu achten. Bei kaltem Wasser kann es schnell zu Unterkühlung kommen, insbesondere bei Kindern und Menschen mit eingeschränkter Körpertemperaturregulation.
4. Anpassung der Wathosen: Stelle sicher, dass die Wathosen gut passen. Zu enge Wathosen können die Bewegungsfreiheit einschränken, während zu lockere Wathosen das Risiko erhöhen, dass Wasser eindringt. Dies ist besonders wichtig für Menschen mit Beeinträchtigungen, die möglicherweise zusätzliche Unterstützung benötigen.
5. Ausstieg aus dem Wasser: Achte darauf, dass der Ausstieg aus dem Wasser sicher ist. Kinder und Menschen mit Beeinträchtigungen sollten immer Hilfe erhalten, um sicher aus dem Wasser zu kommen.
6. Sichtbarkeit: Trage helle oder reflektierende Kleidung über der Wathose, um die Sichtbarkeit zu erhöhen.
7. Regelmäßige Pausen: Plane regelmäßige Pausen ein, um sicherzustellen, dass alle, insbesondere Kinder und Menschen mit Beeinträchtigungen, sich nicht überanstrengen.

Indem du diese Warnhinweise beachtest, kannst du sicherstellen, dass das Angeln mit Neopren-Wathosen für alle Beteiligten ein sicheres und angenehmes Erlebnis wird!

Hier sind einige wichtige Punkte, die du beachten solltest, wenn du eine Neopren-Wathose vor dem Gebrauch überprüfst:

1. Sichtprüfung auf Beschädigungen: Überprüfe die gesamte Wathose auf Risse, Löcher oder andere sichtbare Schäden. Achte besonders auf die Nähte, da diese häufig die Schwachstellen sind.
2. Dichtheitstest: Teste die Wathose, indem du sie bspw. in der gefüllten Badewanne unter Wasser drückst, somit kann geprüft werden, ob Wasser eindringt. Dies hilft, kleine Löcher oder Undichtigkeiten zu identifizieren.
3. Reißverschlüsse und Klettverschlüsse: Stelle sicher, dass alle Reißverschlüsse und Klettverschlüsse einwandfrei funktionieren. Sie sollten sich leicht öffnen und schließen lassen und gut abdichten.
4. Passform: Überprüfe, ob die Wathose gut sitzt. Sie sollte nicht zu eng oder zu locker sein, um Bewegungsfreiheit zu gewährleisten und das Eindringen von Wasser zu verhindern.
5. Sohlen und Stiefel: Wenn die Wathose mit Stiefeln ausgestattet ist, überprüfe die Sohlen auf Abnutzung oder Rutschfestigkeit. Achte darauf, dass die Stiefel keine Risse oder Löcher aufweisen.

6. Innere Überprüfung: Schau dir das Innere der Wathose an, um sicherzustellen, dass es keine Fremdkörper oder Schmutz gibt, die beim Tragen unangenehm sein könnten.

7. Geruch: Achte auf unangenehme Gerüche, die auf Schimmel oder Feuchtigkeit hinweisen könnten. Wenn die Wathose feucht oder schimmelig riecht, sollte sie gründlich gereinigt und getrocknet werden.

8. Zubehör überprüfen: Wenn deine Wathose mit zusätzlichem Zubehör wie Taschen oder Halterungen ausgestattet ist, stelle sicher, dass diese in gutem Zustand sind und sicher befestigt werden können.

NEOPRENE THERMO-SKIN WADERS

HIGH QUALITY

FOR FRESH AND SALTWATER

Dear valued customer,

Thank you very much for your confident purchase of your new Neoprene-waders. Our waders are specially designed for fishing in waters with the toughest of conditions. This does not create a problem, but as with all clothing, special care is required. Please take notice that we cannot accept returns on waders that have not been adequately maintained.

For this reason, we ask you to follow the below listed maintenance guidelines.

- Prior to using, take special caution when putting the waders on, to avoid bringing the neoprene into contact with sharp or pointed objects. Take special care to avoid standing on the neoprene as this can damage the outer coating. When putting them on and removing them, avoid pulling on the sewed seams, as this can cause damage.
- While wearing, be aware of where you are walking. Do not lean on a sharp stone or kneel on the ground as this could cause damage to the waders.
- The waders you have purchased are manufactured with neoprene. Neoprene acts as an insulator which keeps you warm, but unfortunately does not have active breathing qualities. You will notice that your clothing will be wet after using. This is not attributed to leaks, but to condensation that is caused by temperature fluctuations combined with sweat. It is this moisture that needs to be thoroughly dealt with after each use. The best way to accomplish this is to hang them upside down in a dry place with the opening wide enough to provide for adequate circulation. Special boot-hangers for this purpose are available in retail stores (8814004).
- Make sure when wearing the waders that there are no foreign objects in the boots. Remove any such objects from the boots to avoid damage.
- If you use the waders in saltwater, rinse them after use with clean freshwater to remove salt from the material. Saltwater is very aggressive and can damage the neoprene and its sealing qualities over time.

We are convinced that with the proper maintenance you will enjoy your waders for a long time. We wish you much success and "tight lines"!

Your JENZI Team.

Safety & Warnings

1. **Water Safety:** Neoprene waders provide insulation and protection, but it is important to always wear a life jacket, especially for children and people with disabilities. They can get into trouble more easily in the water. Never let children and people with disabilities use waders alone without supervision.
2. **Slipping Hazard:** Make sure the surface you are standing on is stable. Neoprene can be slippery, especially on wet rocks or in mud. Children should always be supervised to avoid falls.
3. **Temperature Control:** Neoprene keeps you warm, but it is important to pay attention to the water temperature. Cold water can quickly lead to hypothermia, especially for children and people with impaired body temperature regulation.
4. **Wader Adjustment:** Make sure waders fit well. Waders that are too tight can restrict freedom of movement, while waders that are too loose increase the risk of water getting in. This is especially important for people with disabilities who may need additional assistance.
5. **Exiting the water:** Make sure it is safe to exit the water. Children and people with disabilities should always receive assistance to exit the water safely.
6. **Visibility:** Wear bright or reflective clothing over the waders to increase visibility.
7. **Regular breaks:** Schedule regular breaks to ensure everyone, especially children and people with disabilities, are not overexerting themselves.

By following these warnings, you can ensure that fishing with neoprene waders is a safe and enjoyable experience for everyone involved!

Here are some important points to consider when checking a pair of neoprene waders before use:

1. **Visual inspection for damage:** Check the entire wader for tears, holes or other visible damage. Pay particular attention to the seams as these are often the weak points.
2. **Leak test:** Test the waders by pushing them under water in a full bathtub, for example, to see if water is getting in. This will help identify small holes or leaks.
3. **Zippers and Velcro:** Make sure all zippers and Velcro are working properly. They should open and close easily and seal well.
4. **Fit:** Check that the waders fit well. They should not be too tight or too loose to ensure freedom of movement and prevent water from getting in.
5. **Soles and boots:** If the waders come with boots, check the soles for wear or slippage. Make sure the boots don't have any tears or holes.
6. **Internal check:** Look inside the waders to make sure there are no foreign objects or dirt that could cause discomfort when worn.
7. **Odor:** Look for any unpleasant odors that could indicate mold or moisture. If the waders smell damp or moldy, they should be thoroughly cleaned and dried.
8. **Check accessories:** If your waders come with additional accessories such as pockets or holders, make sure they are in good condition and can be securely attached.